



“Anak laki-laki saya yang berusia 11 tahun masih memakai popok – saudara lainnya membuatnya malu karena itu” – Artikel yang Menarik dan Terbaik untuk SEO

Description

Seorang wanita berbagi kisah bagaimana putranya yang tertua telah membully adiknya yang berusia 11 tahun karena sering mengompol di tempat tidur – saat ia bertanya kepada pengguna media sosial bagaimana ia bisa mengakhiri perilaku ‘kejam’ anaknya. Wanita ini mengungkapkan betapa sedihnya hatinya untuk anak bungsunya yang masih menggunakan popok saat tidur, meskipun memiliki masalah dalam mengendalikan kandung kemihnya selama siang hari. Namun, putranya yang tertua, 12 tahun, menemukan masalah adiknya ‘lucu’ – dan sering menjeleknya karena sering buang air kecil di tempat tidur.

Dalam mencari saran, ia hanya berkata di Quora: “Anak saya yang berusia 12 tahun mengolok-olok anak saya yang berusia 11 tahun karena menggunakan popok untuk mengompol di tempat tidur. Apa yang seharusnya saya lakukan?” Beberapa pengguna menyarankannya untuk ‘menghukum’ anak tertuanya atas perilakunya, sementara yang lain mengingatkannya tentang seberapa ‘kejam’ anak-anak bisa menjadi saat memasuki masa remaja.

Salah satu pengguna menyarankan: “Anda sebaiknya juga membuat anak Anda yang berusia 12 tahun menggunakan popok. Beritahu dia bahwa ini adalah sifat turun temurun yang mungkin dia miliki dan dia juga mungkin akan mengompol di tempat tidur. Ini adalah tindakan pencegahan yang harus kita lakukan. Mungkin saat itu dia bisa memahami rasa sakit yang dia timbulkan pada adiknya.” Pengguna lain menambahkan: “Mengompol terjadi karena ada alasan, seringkali bersifat psikologis. Anda perlu mencari tahu apa alasannya dan menyelesaikannya.”

Seorang pengguna lain menyarankan: “Anak yang berusia 12 tahun harus diberitahu bahwa toilet dilarang digunakan mulai saat ini. Mereka harus kembali menggunakan popok full-time setidaknya selama seminggu atau dua minggu atau sampai mereka belajar pelajaran mereka. Dan kecuali perilaku mereka telah diperbaiki dan mulai berperilaku benar, mungkin mereka sebaiknya tidak diizinkan untuk mengganti popok mereka sendiri juga.”

Sebuah saran lain adalah untuk menghubungi guru anak tersebut tentang perilakunya di sekolah,

“Anak-anak bisa menjadi kejam. Ke concern yang lebih besar adalah jika dia membully adiknya di rumah karena ini, apa yang dia lakukan di sekolah dengan teman-temannya. Apakah dia menggunakan informasi ini sebagai amunisi dan mempermalukannya di depan teman-temannya?” Menyarankan cara yang lebih tegas untuk mengatasi perilaku anaknya.

Jika Anda memiliki cerita untuk dibagikan, email ke paige.freshwater@reachplc.com.

Ingin mendapatkan berita terbaru seputar politik, berita dari AS, serta dunia hiburan? Kunjungi [The Mirror US](#) untuk informasi terkini.

Ringkasan

Seorang ibu berbagi kisah bagaimana putra sulungnya telah membully adiknya yang berusia 11 tahun karena masih sering buang air kecil di tempat tidur – sekaligus meminta saran dari pengguna media sosial tentang bagaimana mengakhiri perilaku ‘kejam’ ini. Bagaimana pendapat Anda tentang situasi ini? Apakah Anda punya saran untuk membantu ibu ini menangani masalah ini dengan tepat? Berikan komentar Anda di bawah dan mari kita diskusikan bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark